



## Kesi Siap Atasi Masalah Kesehatan

**KELURAHAN** Siaga (Kesi) adalah lembaga sosial kemasyarakatan yang independen sebagai wadah integrasi pembangunan kesehatan masyarakat di tingkat kelurahan. Kesi memiliki kesiapan sumber daya dan kemampuan serta kemauan untuk mencegah dan mengatasi masalah-masalah kesehatan, kegawatdaruratan dan bencana secara mandiri.

Kesi merupakan jejaring yang ada di masyarakat yang dimaksudkan untuk meningkatkan komitmen dan kerjasama semua pemangku kepentingan. Itu dalam rangka mewujudkan derajat kesehatan masyarakat yang optimal. Kesi merupakan wadah bagi masyarakat untuk turut serta dalam pembangunan terutama pembangunan bidang kesehatan yang dalam pelaksanaannya dikoordinasikan oleh pengurus Kesi.

Pengurus Kesi harus menjadi motor penggerak di lingkungan masyarakat Kelurahan agar dapat tercipta masyarakat yang sehat



DINAS KESEHATAN  
KOTA YOGYAKARTA

dan mandiri.

Jejaring Kesi yang kuat terbentuk dari Rukun Tetangga (RT) Siaga dan Rukun Warga (RW) Siaga yang aktif berperan dalam menggerakkan warga masyarakat yang tergabung dalam kelompok Dasawisma (Dawis). Kelompok Dawis ini akan mengelola anggota keluarga mereka dengan prinsip-prinsip Pola Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) dan mampu melaksanakan Gerakan masyarakat hidup Sehat (Germas).

Kota Yogyakarta terus melakukan pembenahan diberbagai aspek sesuai dengan predikat Kota Sehat dapat menjadikannya sebagai tujuan wisata kesehatan dan memiliki wisata sehat. Jejaring Kesi yang dimulai dari Dawis, RT Siaga, RW Siaga merupakan tumpuan bagi Kecamatan-Kecamatan Sehat agar predikat Kota Sehat dapat lestari.

Sebagai Kota Sehat, Yogyakarta akan mendukung peningkatan kesehatan dengan penyediaan data yang terkini dan akurat tentang kesehatan warganya, selalu menganalisa dampak-dampak lingkungan terhadap kesehatan, selalu mengikutsertakan partisipasi

Masyarakat, memacu kelompok masyarakat dalam dukungan kesehatan, dan dapat menetapkan target untuk memantau keberhasilan pembangunan. Idealisme Kota Sehat tersebut dapat tercapai dengan Kesi yang sudah berstatus Kelurahan Siaga aktif.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005